

El pasado día 6 festividad de los Reyes Magos se jugó el último partido del torneo, que por cierto el equipo local se despidió de él con una fuerte derrota a manos del Cardedeu.

De salida ya salen los visitantes en tromba, no obstante no consiguen inaugurar el marcador hasta pasados doce minutos. El autor del gol fue Altmiria. Siguen los ataques a la meta local, y a los 20 minutos Polls consigue el segundo, y a los 34 minutos Boix, de sobrio cabezazo consigue el tercero, resultado con que finaliza la primera parte.

En la continuación los locales parece que se sacuden un poco al dominio visitante, pero Pujolás consigue el caro cuatro, y ya en el campo no se ve más equipo que el Cardedeu, que domina el partido como quiere, y fruto de él son dos tantos más que suben al marcador, obra de Bosch y de Boix, respectiva mente.

Destacó por el equipo visitante la perfecta coordinación de todas sus líneas, pero por encima de todos el central Bosch.

Por los locales todos anduvieron a la deriva, si acaso puede salvarse al guardameta Padró, que no tuvo ninguna culpa en los tantos encajados, y la voluntad y poco acierto de todo el equipo.

El arbitraje del Sr. Garcia sin complicaciones. A sus órdenes los equipos se alinearon de la siguiente forma:

Cardedeu: Capell; Pascual, Bosch, Collet; Pujolás, Ventura; Arribas, Altmiria, Polls, Espinosa y Boix.

Llissa: Padró; Sardá, Martí, Ricart; Serrat, Artigas; Arimón, Viñeta, Oliván, Pl y Nadal.

C. F. SANTA EULALIA, 0

C. F. LA AMETLLA, 3 (Infantiles)

Partido de mayor dominio del equipo visitante, que se apuntó el primer tanto en la primera parte por mediación de Costa I, de penalty. En la segunda parte, aumentaron el tanteo Moret I y Costa I, de gran tiro después de una gran jugada del mismo jugador y Moré. **Santa Eulalia:** Gordiola, Escarmis, Rodríguez, Prim; Soley, Codina; Marín, Clurans, Tarragona, Basam y Galobart.

La Ametlla: Permanyer (Girbau), Clapés, Pons, Argemí; Costa I, Moré; Moret II, Bosch, Moret I, Costa II y Espargaró.

Josep Moret

ANTORCHA

Campeonatos Escolares

Los niños tienen también sus competiciones. ¿Son convenientes? No sólo convenientes sino necesarias. Además las competiciones tienen una serie de exigencias altamente formativas. Es verdad que arrastran inconvenientes. Por ejemplo, el primero son las consecuencias que se derivan de los dos puntos en litigio. La necesidad de puntuar hace degenerar en muchas ocasiones el juego. Este inconveniente sólo se superará con una sólida formación humana y un gran espíritu deportivo.

La competición exige de los atletas: compañerismo, abnegación, saber reconocer los méritos del contrario, respeto a la persona, resignación, humildad, caballerosidad, generosidad y espíritu de superación. La lista no termina aquí. No podemos hoy extendernos, pero ya las iremos estudiando en sucesivas colaboraciones. Reconozcamos que se trata de cualidades de gran significación humana.

Considerando el desarrollo físico del niño, las competiciones se han de amoldar a las características propias del pequeño, tanto en la duración de los encuentros, como en las dimensiones del terreno de juego y también en la aplicación del reglamento.

Encuentro otra razón que recomienda esta clase de competiciones. Al niño le gusta hacer lo que hacen los mayores y que se le dé importancia. Y tenemos obligación de satisfacer estas inclinaciones si no queremos defraudarles. Tomando parte en competiciones se sienten importantes, en su escala, al mismo nivel que los mayores. Claro que surgen peligros, pero el buen educador sabrá orientar a sus alumnos.

Otros peligros surgen por parte de los delegados o encargados de los equipos infantiles. Han de ser señores de una gran formación humana y de una personalidad a toda prueba. Ellos son quienes han de enseñar el respeto al contrario, al árbitro y a darse cuenta que un partido no es lo más importante

en la vida de las personas. El ganar o perder es un accidente en la vida. Las alegrías de la victoria no han de llevarles a creerse superiores y la tristeza de la derrota ha de hacerles reconocer la valía del contrario y los errores propios que se han de corregir.

Los campeonatos escolares deberían ser la segunda etapa de la educación física de los alumnos. Han de ser un estímulo para todos; como un premio para aquellos que han sabido asimilar las enseñanzas recibidas. No se debería permitir tomar parte en competiciones a ningún niño que no tenga la formación física correspondiente a su edad y características. Y la base de la educación física es la gimnasia educativa, que además de ser un instrumento formativo es también una medicina preventiva.

¿QUE SON LOS CAMPEONATOS ESCOLARES?

Son unas competiciones, creadas por los niños de toda España por la Delegación Nacional de Juventudes, con el fin de que todos se beneficien de los bienes del deporte. La idea fundamental no es hacer campeones, es proporcionar vigor y fortaleza física, en una palabra, salud mediante el deporte. Segunda idea: servir de este instrumento maravilloso que es el deporte para que los niños de diferentes colegios se conozcan y alternen. Se quiere que el deporte sea un embajador de la amistad. Fuera de estos conceptos las competiciones infantiles no tienen sentido. Los campeones surgirán necesariamente y ya han surgido. Granollers no es una excepción. Jugadores de los primeros equipos de clubs locales se forma-

ron en las competiciones escolares. Es una consecuencia lógica del deporte escolar enfocado, no cara a la búsqueda de fenómenos, sino a la formación del hombre.

Los campeonatos escolares se dividen en tres fases. Primera local o comarcal, segunda provincial y tercera nacional.

LAS COMPETICIONES ESCOLARES EN GRANOLLERS

En este mes de enero darán comienzo las competiciones escolares locales. Tomarán parte todos los colegios de la población. Se han dividido en dos categorías: infantiles A. formado por los alumnos nacidos en los años 1953, 1954 y 1955, y la infantiles B. por los alumnos nacidos en los años 1952, 1951 y 1950.

Los deportes en los que se competirá serán: atletismo, fútbol, balonmano y baloncesto.

Los partidos tendrán lugar los sábados por la tarde en el Pabellón Municipal e instalaciones adjuntas.

Estos campeonatos, organizados por la Delegación Comarcal de Juventudes, recibirán entusiasta colaboración por parte de los colegios de la población. Los clubs locales no regatearán esfuerzos. Los pequeños deportistas lo agradecerán. Pero también les gustaría ver abundante asistencia de aficionados al deporte en sus encuentros. Desde estas líneas una acción de gracias parte de los pequeños a cuantos colaboran en organizar sus torneos y partidos amistosos: organizadores, delegados y público.

Juan Sala Vila

Bicicletas Baby-Junior

Casa Masferrer